

# 「川北区民まつり」を訪問

令和5年 8月19日(土)

川北区主催の川北青少年広場で行われた川北区民まつりを訪問しました。4年ぶりの開催となり、連日の猛暑の中、区長を中心に役員の方々の協力を得ながら、テントの設置、音響設備、電気配線や買い出し、食材の下ごしらえなどを手際良く準備を進められていました。

おまつりは18時から、副区長の開会の言葉でスタートし、放送席から、2名の女性司会者が軽快な掛け合いで会場を盛り上げていました。焼きそば（育成会）、焼き鳥（令和会）、飲み物（明生会）、かき氷（寿会）が模擬店を出店するなど、活気に満ち溢れていました。



盆踊りでは踊りの先生を始め、婦人部の方々が中心となり、新しい踊り「まつのき小唄」を含め、全8曲を参加者と楽しく踊っていました。



19時半からは、子ども花火大会が始まりました。一番子どもたちが楽しみにしているイベントだそうです。盆踊りの輪に沿って、多くの子どもたちが手持ちの花火をしました。そのあと打ち上げ花火があがり、感嘆の声が上がった後には「もっと見たかったぁ」と残念がる子どもたちいました。

また、会場内では防災部の方々が、花火の警戒のために巡回をしてくださったり、会場外では交通指導隊の方々が参加者たちの安全を守ってくださっていました。その会場では笑顔でお孫さんと写真を撮ったり、焼きそばをおいしそうにほおぼる姿などが見られ、参加者たちが思い思いに楽しい時間を過ごすことができた素敵な区民まつりでした。